

須木中学校通信

令和7年7月18日 第4号

文責：教頭 甲斐

1学期前半終了

4月から7月の1学期前半が終了しました。生徒は新しい先生との出会い、新入生の入学、保小中合同運動会、地区中体連大会、修学旅行……、とたくさんの行事を経験しました。

それぞれの行事は、総合的な学習の時間と連携し、「自分たちで考える、決める、行動する」という「探究」の時間として取り組んでいます。1年生「地域を知る（～3年後地域に貢献するために）」、2年「自分にできるSDGs」、3年「地域貢献（小林未来予想図）」がテーマです。地域の方々や小林市の方々、市教委などのご協力を得ながら学びを深めることができました。11月の学習成果発表会で、地域の皆様に成果を発表できると思います。ご期待ください！



また、本校では、県が学びの方向性として示している「ひなたの学び」＝「ひとりひとりが問い合わせをもち」「なかまとなって学び合い」「たかめよう深く考える力」をもとに、授業改善を進めています。1学期前半、いろいろな場所で生徒の「ひなた」の姿が見られました。夏休み以降も生徒が生き生きと、笑顔で「主体的で対話的な深い学び」に向かえるよう、全職員で取り組んでいきます。



令和7年度 生徒総会

6月20日に令和7年度の「生徒総会」が行われ、「校則について考えよう」という議題の下に話し合いを行いました。生徒からは「校則は何のためにあるのか?」「校則は必要か?」「自分たちで考える校則とは?」などについて意見が出されました。そして、今後は校則検討委員会を立ち上げ、「自分たちの校則づくり」に着手することを決定しました。ただ今検討校則委員会が立ち上がり、「校則とは、安全性と社会性を守るためのもので、全員の安全性と社会性を保障するための制限はある。」という定義の下、自分たちの校則づくりについての検討が始まるところです。校則変更試行期間や校則変更については随時保護者の皆様にもお知らせしていきます。生徒の健闘を温かく見守ってください。



コンプライアンス

昨今の、教育関係者による盗撮や不適切な画像所持などの事件が大きな問題となっており、本県でも、厳重にコンプライアンスを遵守するように取り組んでおります。そこで本校では、犯罪未然防止として職員個人の撮影機器で生徒を撮影しないようにするため、学校用のデジタルカメラを購入することになりました。小園PTA会長にもご相談し、PTA予備費から1台購入していただきました。また、学校の各所の点検も日常的に行って参ります。生徒が安全・安心に学校生活が送れるように努めて参りますので、皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

※夏休み中緊急事態など、何かあったら安心メールにご返信ください。

- 1日(金) 暮らしの困りごと助け隊
8日(金) 登校日(花火大会準備)
9日(土) 須木納涼花火大会
10日(日) 奉仕作業
12日～15日 学校閉庁日
19日～21日 部活(ソフトテニス)
25日(月) 1学期後半開始
29日(金) 地区英語暗唱・弁論大会
7月19日～8月24日…夏休み

8月
行事予定